

Protokoll der 103.

Zusammenkunft der Südeuropäischen Donaldisten vom 16. Dezember 2023

Anwesend:

Patrick, Oliver und Marliese Martin, Mari und Nicole Eickhoff, Alexander Herges und Helmut Hauenstein, Martin Neuner und Bernd Krauß

Der Anlass findet wieder in unserem Stammlokal Carls in CarlsRuhe statt. Der Berichterstatter nebst Gattin erscheint 45 Minuten verspätet und schämt sich.

1. Da alle bereits den Mund voll haben, wird erstmal fertiggegessen.
2. Der KGS hisst das renovierte Stammtischbanner. Fällt den meisten aber erst später auf.
3. Der Hymnenwart waltet seines Amtes.

4. Bernd isst seinen Kartoffelsalat mit Soße. Altes schwäbisches Kochgut.

5. Stehrümchenparty!

Nicole freut sich über ihre neue Donald-Tasche, Mari hat zwei neue Kopfbedeckungen, Patrick bekommt im Wesentlichen das, was er letztes Jahr endlich losgeworden war (die nächste Teilnahme dieser unsäglichen Gegenstände wird traditionsgemäß die dritte und letzte sein), Bernd hat einen Nudelkübel,

Martin schießt mit einem rosa Nichtwinkekätzchen den Vogel ab, Marliese bekommt ihr langersehntes Taschenfeuerzangenbowleset, Helmut einen Goldenen Weihnachtsbaum (und, als ob das noch nicht genügt, eine magnetische Entscheidungshilfe, welche dazu neigt die Empfehlung zum Aufsuchen eines Therapeuten auszusprechen), Alexander ist glücklich mit seinem Mainzer Fanschal, Oliver bekommt einen Riesenhaufen toller DVDs und eine weihnachtliche Entspannungs-CD und ein Kartenspiel mit erotischen Szenen in Stein.

6. Mari macht einen Vorschlag für eine neue Unterorganisation. Sie heißt Da Da Da, Da Da Da. Das Ganze steht für Donaldistische Ahnenforscher, die auf Donaldistischen Adventsfeiern dauernd alberne Dinge aufschreiben, dank Alkoholkonsums doch angeschlagen.

7. Der KGS verliest Grußworte der Ferngebliebenen, als da wären: Torsten Gerber sowie Uschi & Andreas, die nach 4 Jahren Abwesenheit ein Lebenszeichen sendeten.

8. Alexander löst endlich das Rätsel um Helmut's kryptischen Button, der einen 313 plus eine nach Gelegenheit wechselnde Zahl zeigt (im Sommer war es -3, aktuell +4). Wenn man es weiß, ist es einfach: Man muss einfach alles zusammenzählen und kommt auf die Anzahl seiner textilen Isolationsschichten.

9. Wir legen die nächsten drei Termine fest: 9.3., 4.5. und 3.8. - zusammen übrigens 32.

10. Die Hymne der Dachorganisation beschließt diese schöne Zusammenkunft.

Der Chefideologe gibt sich gemeinsam mit dem Mobilitätsbeauftragten und der Empfangsdame ohne besonderen Aufgabenbereich in die Obhut des ÖPNV. Nachtrag: Ankunft in Mannheim nach 3 Stunden. Ging doch noch.

Jetzt erst fällt dem gütigen Bernd ein, dass er uns anlässlich seines 80. Wiegenfestes doch noch einen ausgeben wollte. Von Pfefferminztee bis Bourbon ist alles dabei. Danke Bernd!

